
令和２年度第１回茅ヶ崎市営住宅運営審議会（書面会議）会議の概要 

 

                         日時：令和２年６月２２日（月）    

                 

 

出席委員：吉田委員 水島委員 澄川委員 川合委員 伊東委員 稲岡委員 

 

１ 開会     

 

２ 議題 

（１）入居補欠者数（最大枠数）について 

      入居補欠者数（最大枠数）について（諮問１号） 

      

・資料に基づき、今年度募集予定の市営住宅の補欠者数について、算出根拠や空き家の傾向

について事務局が書面にて説明を行い、委員全員から「賛成」が提出され、審議会で了承

された。 

  

（２）茅ヶ崎市営住宅等長寿命化計画の評価について 

 茅ヶ崎市営住宅等長寿命化計画の評価（令和元年８月２日付諮問 継続案件） 

 

   ・資料に基づき、茅ヶ崎市営住宅等長寿命化計画における事業予定の実施状況や市営住宅入

居者の満足度調査結果に基づく評価について、事務局が書面にて説明を行い、委員全員か

ら「賛成」が提出され、審議会で了承された。 

 

３ その他 

 ・コロナウイルス感染症拡大に伴う市営住宅家賃の支払いにお困りの方へ、住宅給付金制度や、 

家賃の徴収猶予等のご案内を始めた。   

・次回第２回茅ヶ崎市営住宅運営審議会開催予定は、９月頃とする。 

 

４ 閉会 

資料１－１、１－２ 

資料２－１、２－２ 


